



Interview Monsieur Huppé

publié le 14/06/2013

Monsieur Huppé est un professeur d'arts plastique.

Question : Que faites-vous dans votre salle avec vos élèves ?

Réponse : Nous faisons un tournage de film en stop motion* en ce moment et un décor pour la chorale.

Question : Combien y a-t-il de thèmes dans une année ?

Réponse : Il y a une dizaine de thèmes par niveau.

Question : Est ce que les fournitures sont prises en charges par le collège ?

Réponse : Oui sauf les feuilles Canson.

Question : Qu'est ce qui est le plus intéressant dans votre métier ?

Réponse : Le plus intéressant dans ce métier est de faire pratiquer les élèves sur des activités artistiques.

Question : Qu'est ce que l'Histoire des Arts ?

Réponse : L'histoire des Arts est une épreuve orale pour le brevet où les élèves doivent restituer des connaissances sur des œuvres d'arts et des savoirs faire sur l'expression orale.

Question : Est ce qu'il y a certains thèmes que vous aimez moins que les autres ?

Réponse : Non, car c'est moi qui les invente par apport au programme d'arts plastiques.

Définition :

Stop Motion : Vidéo à partir de photos.

Par : Louane Bourgoïn

Sarah Céleste

Alex Bouyer